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３日間に亘る「部会の定時総会」に、山岡署長、樋口副署長を
始め、署の幹部の皆様にご出席をして頂きました。署長からは、
各部会に対して真心こもったご挨拶を頂き、樋口副署長には講
演をして頂きました。本当にありがとうございました。

「第163回研修会」「第28回定時総会」が５月９
日に行われました。
第１部の研修会では、樋口副署長より講話をし
て頂きました。

第２部の「第28回定時総会」
は、赤羽部会長が議長席に着き、
「平成19年度事業報告・収支決
算報告」「平成20年度事業計画
案・予算案」が満場一致で可決
されました。終了後の交流会に
は、ＯＢの方も含めて多くの皆
様が参加して下さり、盛会裏に終了しました。
東法連青連協第４ブロック行事報告
○５月12日、第４ブロックの部会長会議が池袋で
行われました。

「第292回研修会・たばこと塩の博物館見学会」
が、４月４日開催されました。場所は以前から知
ってはいたのですが、行ったことはありませんで
した。館内を見学するうちに、子どもの頃のワク
ワク感がよみがえり、とても楽しく見学しました。

色々興味深かったのですが、中でも世界の塩の製
法が興味深かったです。岩塩鉱を掘って採掘する
「乾式採鉱法」や岩塩層まで井戸を掘り、水を入れ
て岩塩を溶かして汲み上げる「溶解採鉱法」など
があるとは知りませんでした。海に囲まれた日本
に住む私にとって、海水から塩を採る方法が身近
ですが、世界には色々な方法があるのだと勉強に
なりました。改めて、塩は大切なものだと実感し
ました。また、たばこのフロアーでは、たばこの
花を初めて見ました。葉を乾燥させ、たばこが商
品として出来ていく行程が紹介してあり、面白く
吸い込まれるように見入ってしまいました。
有意義で為になる研修会に参加できて、本当に
よかったです。ありがとうございました。

又、「第293回研修会」「第33回定時総会」が５月
８日に行われました。
第１部の研修会では、樋口副署長より講話をし
て頂きました。
第２部の「第33回定時総会」は、西條部会長が
議長席に着き、「平成19年度事業報告＆収支決算
報告」「平成20年度事業計画案＆予算案」が、満

場一致で可決されました。

尚、今年度は９月に、部会独
自で管外（一泊）研修会を予定
しております。
どうぞお楽しみに…！

◆源泉研究部会◆

「第292回研修会」
「第292回研修会（管外）たばこと塩の博物館見学」＆「第293回研修会・第33回定時総会」を開催

◆青年部会◆

「第163回研修会・第28回定時総会」を開催

関東バス㈱　田村　恵美

西條部会長

真剣に聞き入る皆様

晴天に恵まれた見学会

赤羽部会長

署の幹部の皆様

□ 源泉研究部会・青年部会・女性部会に
署の幹部の皆様が


